

10 Faits divers & Justice

Diffamation envers le chef de l'Etat gabonais en France

Séraphin Moundounga et la P-DG de France 24 inculpés

Faits d'ailleurs

17 crânes humains retrouvés dans un sac-poubelle

17 crânes humains emballés dans un sac-poubelle, cachés dans un faux plafond, ont été découverts dans un bâtiment de Toulouse (France). Ce sont des employés chargés d'un examen technique de l'édifice qui ont fait la macabre découverte et qui ont appelé la police. Les examens techniques ont permis de comprendre que les ossements étaient très anciens, elles font partie d'une collection de crânes provenant d'une nécropole soudanaise du III^e siècle après Jésus-Christ. Ils avaient été volés dans l'ancienne faculté de médecine en février 2010.

Séquestrée et battue par son compagnon, elle est sauvée en glissant un message au vétérinaire

Durant deux jours, Carolyn Reichle a été battue et séquestrée sous la menace d'une arme par son compagnon dans leur maison de Volusia (Etats-Unis). Blessée à la tête, Carolyn a convaincu son compagnon de la laisser accompagner leur chien chez le vétérinaire. Sur la route, Jeremy Floyd a de nouveau pointé l'arme sur sa compagne et menacé de la tuer elle et sa famille si elle parlait. Dans le cabinet médical, la femme a réussi à glisser discrètement un mot au vétérinaire : « Appelez la police. Mon petit ami me menace. Il a une arme. Ne lui dites rien s'il vous plaît ». Le vétérinaire a immédiatement appelé la police, qui s'est alors rendue sur les lieux et a interpellé le suspect dans la clinique. Il a été placé en détention provisoire. La victime a été hospitalisée.

Une wedding-planer et sa fille sauvagement assassinées

Les corps sans vie d'une femme de 31 ans et de sa fille, âgée de 11 ans, ont été retrouvés dans leur maison de Gloucester (Grande-Bretagne). Laura Mortimer et sa fille Ella Dalby ont été poignardées à mort. Ce sont les policiers qui ont fait la macabre découverte. Chris Boon, le mari de la victime, a été interpellé et placé en garde à vue. Cet homme est le papa des deux autres filles de Laura. Ella est issue d'une précédente union. Le couple devait célébrer son cinquième anniversaire de mariage cette année. Laura avait créé sa propre entreprise de planification de mariage appelée « Sweet Beginnings ».

Rassemblés par JNE

Photo : Aristide Mousavou



L'ancien ministre Séraphin Moundounga ...

JNE

Libreville/Gabon

SELON une source judiciaire autorisée, Séraphin Moundounga, ancien ministre de la Justice, réfugié dans la région parisienne où il réside depuis qu'il a quitté le Gabon au

lendemain de la Présidentielle d'août 2016, a été inculpé, le 26 mai dernier, par le doyen des juges d'instruction du tribunal de Grande instance de Paris, pour diffamation publique envers le président de la République Ali Bongo Ondimba. Lors de cette inculpation faite à la suite de sa

Photo : D.R.



... et la P-DG de France 24, Marie Christine Saragosse, inculpés pour diffamation envers le président Ali Bongo Ondimba.

convocation devant la justice française, Séraphin Moundounga était assisté d'un avocat commis d'office, habituellement réservé aux justiciables démunis de ressources financières, précise la source.

Marie Christine Saragosse, en sa qualité de président directeur gé-

ral de France 24 et de France Média Monde, a elle aussi été inculpée pour le même chef d'accusation de diffamation publique envers le chef de l'Etat, poursuit la source. La même source judiciaire révèle que les deux inculpés seront très prochainement renvoyés devant le tribunal correctionnel

pour être jugés, conformément à la loi française sur la diffamation.

Ces deux mis en examen font suite à une plainte des autorités gabonaises après les propos jugés diffamatoires tenus sur la chaîne de télévision France 24 par l'ancien ministre gabonais.

Insolite à Franceville

Controverse autour d'une main passée au fumoir découverte à Mbaya

DK

Franceville/Gabon

STUPEUR à Franceville. Dans le sillage de la psychose des disparitions inexplicables des personnes dans le chef-lieu de la province du Haut-Ogooué (lire notre édition d'hier), une main passée au fumoir découverte au quartier Mbaya, dans le quatrième arrondissement, par des riverains, le samedi 05 mai 2018, est actuellement au centre d'une vive controverse.

À première vue, le membre en question ressemble beaucoup à celui d'un corps humain. Il n'en faut pas plus pour que les uns et les autres aillent de leur petit commentaire. Aussi, des versions montées de toutes pièces ont-elles été entendues ici et là, créant la polémique dans la cité. Pour en savoir davantage sur cette affaire qui a fini par défrayer la chronique à Franceville, le procureur de la République près le tribunal de première instance de Franceville a dû descendre sur le terrain pour constater les faits. Il ressort clairement de l'enquête ouverte à ce sujet qu'il s'agit bien d'une main de primate trouvée abandonnée au sol, et non d'un membre humain.

En effet, selon une source autorisée, la main du primate était en train de sécher tranquillement dans un fumoir, quelque part, lorsqu'elle a été subtilisée



Photo : D.R.

Le membre, objet de la polémique.

par un chien errant affamé. Le tenant de cette thèse pense que le canidé, après avoir consommé la partie qui l'intéressait, a abandonné la carcasse.

POLÉMIQUE• Toujours est-il qu'en apprenant la nouvelle de cette découverte insolite, la population, encore échaudée par les dernières disparitions inexplicables des personnes dans la commune de Franceville et ses environs, a été comme gagnée par la panique.

D'ailleurs, malgré les assurances données par le procureur de la République qu'il s'agit bien d'une main de bête et non d'un être humain, le petit événement continue de nourrir la controverse.

D'aucuns vont jusqu'à souhaiter que le détenteur du fumoir où ce morceau de viande a été soutiré par un chien errant affamé se fasse connaître, afin peut-être de mettre un point final à cette histoire. Malheureusement, jusqu'au

moment où nous mettions sous presse hier, personne

ne s'était encore manifesté pour dire quoi que ce

soit sur la fameuse main asséchée de Mbaya.